

平成 26 年度修了 春休みを“成長の節目”に！

平成 26 年度の修了式を無事迎えることができました。保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご支援に対し深く感謝申し上げます。

3月9日に卒業した76名の皆さんも、全員進学先が決定しました。私立高校へは11名、県立高校へ65名が進学するという結果でした。道はそれぞれ違いますが、大きな夢に向かって頑張っていてくれるものと思います。



明日26日(木)から4月5日(日)までは、11日間の春休みとなります。修了式においても、学年の変わり目となるこの春休みを“成長の節目”にしていくよう話をしました。充実した春休みにしていくために、お家の方でも、以下の3つほどの内容についてご指導いただきたいと思ひます。

- 2年生については、3年生(受験生)になるということで進路選択や将来の職業選択に関するアドバイスを、1年生については、2年生になってから4日間の職場体験学習を実施しますので働くことや社会常識等のアドバイスをしていただきたいと思ひます。お子さんが出来るだけ明確な目標を持てるよう、きっかけづくりになるお話をしていただければありがたいです。
- 春休みも宿題を出します。ただ単に宿題をすればいいという意識ではなく、苦手科目を克服するため、しっかり復習するという意識、意気込みで毎日最低「学年プラス1時間」の家庭学習をするよう指導しております。お家の方でも、1日の過ごし方にメリハリをつけ、計画的に家庭学習をするようご指導ください。
- 学力のこと、友だち関係のことなど、いろいろな面で人間的に成長して欲しいと思ひておりますが、自分自身へのプラスのイメージが、成長の基盤となります。ぜひ、お子さんの成長の様子を認め、共に喜びあっていただきたいと思ひます。



<「ようこそ 先輩！」のときの様子>

本年度、子どもたちのために新しい取組を積極的に進めてまいりました。しかし一方で、学校評価アンケート等で、保護者の皆様からいくつかご要望をいただいていることもあります。

本年度を振り返り、改善すべきところは改善し、次年度に向け準備を進めていきたいと思ひております。次年度も、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

平成27年3月25日

保護者様

四日市市教育委員会

暴風警報等への対応について

平素は、本市教育について、温かいご支援をいただきありがとうございます。

さて、昨年10月6日の暴風警報解除後の臨時休校の決定については、保護者の皆様から、多くのご意見・ご提言をいただきました。本市教育委員会でも、警報等の発表時及び解除時における児童生徒の安全確保とその対応について、見直しを図ってまいりました。それらの経緯を受け、臨時休校の決定時刻を下記のとおり変更いたします。

なお、各校の状況に応じて基準を変更する場合や、前日までに休校の連絡をする場合もありますので、あらかじめご了承ください。詳細については、本年4月以降、各校から防災関係のお知らせ等でお伝えする予定です。

今後とも、児童・生徒の安全の確保について万全を期してまいりますので、何卒、ご理解とご協力のほど、よろしく申し上げます。

記

○ 暴風警報等が解除されないことによる臨時休校の決定時刻

(現行) 午前10時30分 → (平成27年4月以降) 午前7時

事務担当 四日市市教育委員会 学校教育課 TEL059-354-8251